

ECONOMÍA NO CRECE POR LA POLÍTICA IMPOSITIVA: CCE IP insiste en crear incentivos fiscales

Lilia González
EL ECONOMISTA

Generarían empleo, mayor consumo y crecimiento, asegura

APROBAR INCENTIVOS fiscales para la inversión y revisar la ley de ingresos enviada por el Ejecutivo pidió el sector privado a los representantes de las mesas directivas de la Cámara de Diputados y el Senado, ya que argumentan que la economía no repunta y una de las principales trabas es la reforma fiscal implementada durante este año.

En reunión privada, el Consejo Coordinador Empresarial planteó a Silvano Aureoles, representante de la Cámara de Diputados y a Miguel Barbosa, presidente en el Senado, revisar los temas fiscales que han impactado a la baja inversión y la generación de empleos.

“Pedimos que nos permitieran darles una exposición de lo que no ha funcionado en la ley fiscal, que pudiera motivar la inversión y la generación de empleos, ésas son algunas leyes que nos preocupan (...)”, comentó Juan Pablo Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la Re-

pública Mexicana (Coparmex), en entrevista.

A pesar de que ya se asignaron los presupuestos en los proyectos públicos, “no han terminado de asignarse los anticipos de las licitaciones o las licitaciones mismas, es un proceso que ha ido más lento de lo que yo creo que podríamos esperar”, abundó.

Es por ello que se demandan la complementariedad de esta inversión privada, a través de un paquete de incentivos fiscales que conlleve a la generación de empleo, eso provoque consumo interno y detonar crecimiento económico.

VAN CONTRA CORRUPCIÓN

El Congreso se comprometió a que la corrupción e impunidad será el punto número uno de la agenda nacional como parte de una serie de reformas para lograr el fortalecimiento de las instituciones del Estado mexicano.

Ante los integrantes del CCE, Silvano Aureoles dijo que exis-

te una amplia coincidencia con los temas que le preocupan a este sector, como los de transparencia, rendición de cuentas y lucha contra la corrupción, asuntos que se encuentran en primer lugar de las agendas de los partidos políticos.

“Discutimos la agenda común, la agenda de ellos, la agenda del sector (empresarial) y cómo podemos generar acuerdos (...) Temas como la parte de la corrupción, que es muy importante tanto para ellos como para nosotros. Temas pendientes, como son la ley del campo y la parte de transparencia”, expresó Gerardo Gutiérrez Candiani, dirigente del CCE.

El perredista Miguel Barbosa se comprometió a sostener un diálogo ordenado con el sector empresarial y a revisar lo que no ha funcionado. “Establecer que desde el Congreso mexicano se pueden generar mejores leyes, políticas públicas que atiendan no solamente a los que más tienen sino a los que menos tienen”.

“Pedimos al Congreso que nos permitieran exponer lo que no ha funcionado en la ley fiscal, que motivara la inversión y la generación de empleos”.

Juan Pablo Castañón,
presidente de la Coparmex.



Fecha 15.09.2014	Sección Empresas y Negocios	Página 26
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR